
 

令和元年度さぬき市教育委員会第７回定例会会議録 

１ 日  時 

 

令和元年１０月２３日（水） 

開 会  午後 １時３０分 

閉 会  午後 ２時００分 

２ 場  所 さぬき市教育委員会会議室 

３ 出席状況 出席委員 教育長 安藤 正倫 

委員 德田 二三男 

得丸 慶子 

廣瀬 強 

多田 俊 

欠席委員 西尾 由香 

事務局 教育部長 中野 敏記 

教育総務課長 間嶋 文一 

学校教育課長 冨田 克美 

生涯学習課長 細川 史朗 

幼保こども園課長 多田 千稔 

教育総務課課長補佐 高西 恵（会議録作成者） 

その他説明等のため出席した者 なし 

４ 会議に付した議案及び審議結果 

日 程 議案番号 件  名 審議結果 
公開 

状況 

日程第１  会期の決定について ― 公開 

日程第２  会議録署名委員の指名について ― 公開 

日程第３  
令和元年度さぬき市教育委員会第６回定例会

会議録の承認について 
原案承認 公開 

日程第４  教育長の報告 ― 公開 

日程第５ 報告第 20号 
令和元年度さぬき市心身障害児就学指導委員

会の審議結果について 
― 公開 

資料説明     

５ 会議録署名委員 安藤 正倫、德田二三男 

６ 特記事項 なし 

７ 会議内容 

開 会 

教育総務課長 それでは、ただ今から、令和元年度さぬき市教育委員会第７回定例会を開会

いたします。 

開会に当たりまして、教育長から挨拶をお願いします。 

教育長 （挨拶） 

教育長 それでは、開会します。 

まず、傍聴申請について、教育総務課長から報告をお願いします。 

教育総務課長 本日、傍聴申請は、ありません。 



 

教育長 本日の議事日程は、お手元の議事日程表のとおりです。 

この議事日程について、御異議ありませんか。 

各委員 異議なし。 

教育長 異議なしと認めます。よって、本日の議事日程は、お手元の議事日程表のと

おりとします。 

 

日程第１ 会期の決定について 

教育長 日程第１「会期の決定について」に入ります。 

本会議の会期は、本日１日限りとしたいと思いますが、これに御異議ありま

せんか。 

各委員 異議なし。 

教育長 異議なしと認めます。よって、本会議の会期は、本日１日限りとします。 

 

日程第２ 会議録署名委員の指名について 

教育長 日程第２「会議録署名委員の指名について」に移ります。 

さぬき市教育委員会会議規則第９条第３項の規定に基づき、本会議の会議録

署名委員に德田委員を指名します。よろしくお願いします。 

 

日程第３ 令和元年度さぬき市教育委員会第６回定例会会議録の承認について 

教育長 日程第３「令和元年度さぬき市教育委員会第６回定例会会議録の承認につい

て」を議題とします。会議録について、事務局から説明をします。 

教育総務課長 （会議録の説明） 

教育長 ただ今の説明について、御質問等がありましたら順次発言をお願いします。 

委員 幼保こども園課長の説明で、７時半から１８時半まで保育料が無償という記

述と、短時間の場合８時半より前は有償というところがありますが、どういう

ことでしょうか。 

幼保こども園

課長 

保育所の場合、７時半から１８時半が基準となる預かりになります。もう一

つ８時半から１６時半という短時間が存在します。これに伴って、短時間の方

が８時半より前に利用する預かりが有償になります。また、標準時間の方は７

時半から１８時半までですが、１８時半以降の預かりについては有償になりま

す。時間により保育料が違うため、仕事の状況により保護者が入所時に決めま

すが、勤務状況によって途中で変わる場合もあります。 

教育長 他にありませんか。 

御質問、御意見等がないようですので、採決を求めます。本案を原案のとお

り承認することに御異議ありませんか。 

各委員 異議なし。 

教育長 異議なしと認めます。よって、本案は、原案のとおり承認されました。 

 

日程第４ 教育長の報告 

教育長 日程第４「教育長の報告」に移ります。教育長の報告について、事務局から



 

説明します。 

教育部長 報告事項１ 教育施設の整備等に係る契約の締結について 

（教育施設の整備等に係る契約について報告した。） 

報告事項２ 臨時職員の採用について 

（前回報告後の臨時職員の採用について報告した。） 

報告事項３ 教育委員会業務報告 

（前回報告後の教育委員会主要業務について報告した。） 

報告事項４ その他 

 （請願・陳情・要望等の受理について報告した。） 

教育長 ただ今の報告について御質問等がありましたら順次発言をお願いします。 

委員 １０月９日の大川地区医師会との市長・行政職員懇話会について、どういっ

たものでしょうか。 

教育長 大川地区医師会の役員と両市長、教育委員会、健康福祉部の方々が大川地区

の子どもの健康について意見交換する会です。 

委員  この報告にはありませんが、１０月２０日に開催された寒川地区市民運動会

に教育長代理で参加しました。４０回を迎える記念大会ということで、大勢の

方々が参加して気持ちいい汗を流していたことを報告いたします。 

その時に気になったのですが、寒川小学校体育館北に続く坂道が、流れる水

で浸食されて溝が深くできています。滑りやすいので、アスファルト舗装にし

てはどうかと思いました。一度みていただけたらと思います。 

学校教育課長 確認します。 

委員 学校訪問時の国語の授業について、さぬき市では読書活動の充実を推進して

いるのに、物語や説明文の授業がないのは寂しい気がします。来年度はそういっ

た授業がみたいと思います。 

教育長 校長会等で提言します。 

委員 １０月２１日のさぬき・東かがわ地域の今後の県立高校の在り方に関する懇

談会について、報道でも取り上げられ、それぞれの特徴をいかしてというよう

なことでしたが、会ではどういった内容でしたか。 

教育長 事前に配付された資料を読んで意見を伺うというものでしたが、進学者が多

いなか、スペシャリストをつくるといっても難しく、場所も未定、内容も未定

で、どうなるのか、これからが大変だと思います。 

教育長 ほかにありませんか。 

御質問等が無いようですので、次に移ります。 

 

日程第５ 報告第２０号 令和元年度さぬき市心身障害児就学指導委員会の審議結果について 

教育長 日程第５、報告第２０号「令和元年度さぬき市心身障害児就学指導委員会の

審議結果について」を議題とします。 

議案の朗読を省略し、事務局から説明をお願いします。 

学校教育課長 （議案の説明） 

教育長 本案について、御質問、御意見等がございましたら順次発言をお願いします。 



 

委員 年々増加傾向にあるのですか。 

学校教育課長 特別支援学級に入級を希望する人数は増加傾向にあります。 

教育長 ほかにありませんか。 

それでは、本件は報告のみの案件ですので、次に移ります。 

 

資料説明 

教育長 ここで、資料説明を行います。補足説明がある場合は、担当課から説明をお願

いします。 

（１） 要保護及び準要保護児童生徒の認定状況について 

（２） 第３２回源内駅伝大会について 

（３） 第５１回津田クロスカントリーについて  

 

○ 次回教育委員会定例会の日程について 

 第８回：令和元年１１月２７日（水）午後１時３０分開会で決定した。 

 

８ 閉  会 

教育長 それでは、以上で令和元年度さぬき市教育委員会第７回定例会を終わります。 

 

さぬき市教育委員会会議規則第９条第２項の規定に基づき、署名します。 

 

令和元年  月  日 

 

さぬき市教育委員会 

 

教 育 長 

 

委   員 


